



5月に入り、子どもたちも新しい学級での生活に随分慣れてきた様子が見られます。

4月26日(月)に認証式が行われ、28日(水)には高学年の子どもたちが、委員会活動や児童会役員として頑張りたい気持ちを決意表明しました。新型コロナウイルス感染防止のため、体育館からのテレビ放送で実施しました。高学年のお兄さん、お姉さんの頼もしい姿に、下学年の子どもたちも教室で大きな拍手を送り、その拍手が体育館まで届くほどでした。

これからも、子どもたちが主体的に活動できるよう支援を続けていきたいと思えます。



【令和3年度 前期児童会役員、委員長】



【ビデオ放送で決意表明している様子】

学校からのお知らせ

「新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置」が発令されております。子どもたちの健康を守るため、各ご家庭で改めて以下の点のご確認をお願いします。

- 毎朝、体調確認、登校前に検温をする。(自宅検温していない場合は、学校で検温をしてから教室に入れます。お子様の体調について詳しくお問い合わせする場合があります。)

→ お子様に次のような症状が見られた場合は登校させず、ご自宅で休養させてください。欠席にはなりません。学校にお申し出ください。

- ・ 発熱、風邪症状、強いだるさ(倦怠感)や息苦しさ(呼吸困難)がある。
- ・ 基礎疾患のあるお子様で感染が不安であるなどの理由で欠席する。
- ・ ご家族で重症化するリスクの高い方や、高齢者の方と同居しているお子様で、お子様を通しての感染が不安であるなどの理由で欠席する。

- 家を出る前の手洗い・うがいをする

→ 登校する前に必ず手洗い・うがいを行ってください。学校でも手洗い・うがいの声掛けを行っていきます。

- マスクを着用する

→ マスクはあごから鼻までをしっかりと覆うように着用してください。

【重要なお知らせ】 今後の電話、来校等の対応について

職員の勤務時間に合わせるため、昨年度より電話、来校等の対応時間を以下のようにさせていただきます。よろしくお願いいたします。



- 電話、来校等の対応は18時までとさせていただきます。
→ 18時以降の電話については、後日、改めてお掛け直してください。また、忘れ物を取りに来る等の来校も18時までにお願ひします。
- ※ 教職員の勤務時間は8時15分～16時45分です。18時前でも対応できない場合があります。

- 月に一度の職員定時退校日の電話、来校等の対応は17時までとさせていただきます。(5月は、5月13日(木)が職員定時退校日です)
- ※ 職員定時退校日は、毎月発行される学年便りの行事予定等でお知らせします。

- 8時20分～8時25分は、職員の打ち合わせをしております。また、月曜日と木曜日の14時45分～16時は、多くの場合、職員会議等を行っています。急なご用でない場合は電話での連絡、来校等のご遠慮ください。

- ※ 学校からお電話させていただき、18時(定時退校日は17時)までに、お電話がつながらなかった場合は、後日、改めて連絡させていただきます。

学校からのお願い

学校の南東門と南西門付近にお車を駐車されると、子どもたちが登下校する際に、道路の見通しが悪くなり、大きな事故につながる恐れがあります。

特に下図  部分の駐車は、子どもからもドライバーからも視界を遮ることになります。さらに子どもたちが  が緑の路側帯を通ることができず、門からいきなり車道に出てしまうこと  になります。

子どもたちの命を守るため、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。



【学校南側の図】